

**Reciben fisioterapeutas del ISSSTEP reconocimientos por el CRIT Puebla**

-Por su trabajo conjunto en distintos cursos de capacitación en materia de rehabilitación física, ocupacional y pulmonar

**CIUDAD DE PUEBLA, Pue.-** Este día, siete especialistas en terapia física y rehabilitación del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla (ISSSTEP) recibieron por parte del Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil (CRIT) Puebla reconocimientos por su trabajo conjunto en distintos cursos de capacitación en materia de rehabilitación física, ocupacional y pulmonar, además de movilización y pruebas musculo-esqueléticas, realizadas desde marzo del presente año.

Al respecto, Miguel Ángel García Martínez, director general del ISSSTEP, señaló que estos reconocimientos comprueban el trabajo, esfuerzo e interés por servir a la sociedad, destacando el área de terapia física por su profesionalización, actualización constante y sentido humano.

A su vez, Enrique Ibarrondo Ariza, representante del CRIT Puebla, mencionó que el conocimiento compartido es muy valioso para los beneficiarios de ambas instituciones. Asimismo, precisó que en el ISSSTEP encontró una institución hermana con la cual comparten la voluntad y deseo de proiciar el bien común.

Cabe señalar que, desde hace dos años existe colaboración entre ambas instituciones, en cuyas capacitaciones ha sido posible beneficiar a 362 derechohabientes (146 en el periodo 2021-2022), con rehabilitación física, ocupacional y pulmonar, y otros servicios como tanque terapéutico y tina de Hubbard, además de distintas capacitaciones para el personal, con la finalidad de brindar una atención adecuada a las necesidades de cada paciente.

El ISSSTEP trabaja para generar alianzas estratégicas que permitan beneficiar a la población derechohabiente.

--ooOoo--